



Frühlingsstimung herrschte beim 6. Fest der Allagener Südkompanie. Unter den Besuchern konnte Kompaniechef Dieter Beckschäfer auch besonders viele Jugendliche willkommen heißen. Stellvertretender Kompanieführer Rainer Kleeschulte überreichte Allagens charmanter Schützenkönigin Marlene Marrenbach ein Blumengebinde (unser Bild). Unter den Gästen waren natürlich auch Schützenkönig Fredi Marrenbach, Mitglieder des Schützenvorstand und viele andere. Bei den Melodien der „Melodicas“ wurde bis in die frühen Morgenstunden getanzt. (WR-Bild)